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PROCES VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

 

ASSOCIATION LA LIGNE D’EAU SAINT-MARCEL-VERNON (LLO) 

Mairie de St Marcel, Route de Chambray 

27950 SAINT MARCEL 

Le samedi 2 juillet 2022 à 16h00, les membres de l’Association LA LIGNE D’EAU ST MARCEL/VERNON 

(LLO) se sont réunis à La Maison des Associations de St Marcel en Assemblée Générale Ordinaire, sur 

convocation du Bureau. 

Il a été établi une feuille d’émargement, signée par les membres présents en leur nom propre ou en 

tant que mandataires. 

L’Assemblée était présidée par Mme Virginie VOICEL, présidente de l’Association. Il était assisté d’une 

secrétaire de séance, Mme Patricia ECHARD, secrétaire de l’Association. 

L’Ordre du Jour a été rappelé par le président : 

- Rapport moral 2021/2022 

- Bilan sportif 2021/2022 

- Bilan financier au 31/5/2022 

- Objectifs de la saison 2022/2023 

- Budget prévisionnel 2022/2023 

- Election des membres du Conseil d’Administration 

Aucun représentant des Mairies de Vernon et Saint-Marcel, ni de SNA n’étaient présents à cette 

assemblée. 

Il est ensuite fait lecture des différents rapports, moral (Mme Voicel et Mme Echard), sportif (M. 

Thépin) et financier (M. Sortais). 

Le rapport moral 2021/2022 débute par les remerciements à nos différents partenaires et soutiens.  

La présidente fait état d’une année de changement avec la mise en place d’une nouvelle présidence 

et d’un nouveau bureau, des contraintes d’organisation liées aux mesures sanitaires COVID-19. Mais 

le retour en nombre des adhérents a été noté comme point très positif (peut-être lié au tarif 

préférentiel pratiqué pour les renouvellements d’adhésion). 

La présidente remercie les trois entraîneurs (Barbara Strappazzon, Ludovic Thépin et Kévin Dourville) 

pour le travail effectué auprès des nageurs, les membres du CA pour leur implication ainsi que les 

bénévoles. Elle informe l’assemblée du départ dès la fin de la saison de Kévin Dourville pour des 

raisons personnelles. 

Il est fait état de la participation de La Ligne d’Eau à l’opération Tous en Maill’eau organisée par la 

Ligue de Normandie de Natation qui permettra à l’association de bénéficier d’une remise sur le 

montant des licences FFN. La participation au Téléthon a été le seul autre événement possible à 

organiser sur la saison 2021-2022 (COVID-19). 

Le bilan sportif fait état des activités de l’Ecole de Natation, avec une réussite de 56 enfants sur 66 au 

test ENF Sauv’nage, de 17/17 au test Pass’sport de l’eau, et de 7 validations du Pass’compétition. 

L’entraîneur principal présente les différents classements du Club, le nombre important de 
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qualifications au niveau régional pour les jeunes (10), et au niveau national pour les compétiteurs 

adultes. Il est aussi fait état du développement de l’activité Eau Libre au sein du club. 

Le rapport financier fait état d’un nombre de licenciés en augmentation (+39/2020), supérieur au 

budget (+22), d’un taux de renouvellement en hausse (38%). Le résultat comptable négatif (-23 979€) 

prévu, lié à la baisse des revenus (tarifs de renouvellement de 30€), à la hausse du nombre de 

licences payées. 

Les objectifs de la saison 2022-2023 présentés sont tout d’abord d’avoir une saison avec trois 

entraîneurs. Avoir un nombre plus importants d’officiels devient primordial pour éviter les 

annulations de compétitions. Continuer à accompagner les jeunes qui le souhaitent à passer les 

Brevets Fédéraux. La participation aux événements de la vie locale est à poursuivre (Villages des 

associations, Téléthon, Octobre Rose, Nuit de l’Eau…). La volonté d’organiser un stage délocalisé 

reste un objectif.  

L’appel aux bénévoles est plus que jamais réitéré. 

Les objectifs sportifs sont : 100% de réussite aux tests ENF, augmenter le nombre de participants aux 

compétitions à tous les niveaux d’âge, consolidations des équipes Interclubs. 

Le planning des créneaux d’entraînement de la saison présenté reste inchangé. 

Il est fait état des augmentations de tarifs des licences FFN pour la saison 2022-2023, qui obligent La 

Ligne d’Eau à les répercuter sur le montant des adhésions. Les différentes remises proposées sont 

renouvelées (adhésions multiples, habitants de Vernon et St Marcel, différents dispositifs : 

PASS’SPORTS, ATOUTS NORMANDIE, PASS Ville de St Marcel) 

Il est rappelé les modalités concernant la fourniture du certificat médical (ANNEXE II-23 (Art A.231-3) 

DU CODE DU SPORT) : par rapport à la saison > inchangés pour les mineurs, assouplies pour les 

majeurs déjà licenciés. 

Des tests d’aisance aquatique seront programmés pour les nouveaux adhérents Avenirs (du 5 au 10 

septembre). 

Le budget prévisionnel pour la saison 2022-2023 prévoit un nombre d’adhérents de 310 (50 

compétiteurs et 260 natation pour tous). Le budget prévoit un retour à l’équilibre. 

A l’issu des débats, le Président de séance a mis aux voix les questions suivantes, conformément à 

l’ordre du jour :  

- Rapports moral et financier 2021/2022 : l’assemblée adopte la délibération à l’unanimité,  

- Approbation du budget 2022/2023 : l’assemblée adopte la délibération à l’unanimité, 

- Renouvellement des mandats des membres du Conseil d’Administration :  

o Sortant statutaire : Patricia Echard 

Il est procédé à l’élection des nouveaux membres du Conseil d’Administration. Est élue à l’unanimité : 

Mme Patricia Echard. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 17h30. 

Il est dressé le présent procès-verbal de l’assemblée générale, signée par le Président et la secrétaire. 

A Saint Marcel, le 10 juillet 2022 

La Présidente       La secrétaire  


